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Ance Piemonte: “I costruttori chiedono un’altra velocità 
per l’edilizia piemontese” 

21/06/2019 

Si è svolta a Canale (CN) l’Assemblea dell’Associazione dei Costruttori Edili del Piemonte e della 
Valle d’Aosta, incontro che quest’anno è stato aperto alla neoeletta Giunta della Regione Piemonte 
alla quale è stato presentato il Manifesto Programmatico #bloccadegrado da avviare nei primi 100 
giorni di governo regionale. 

“Agli Assessori presenti abbiamo sottoposto un piano di azione trasversale su diversi ambiti di 
competenza, che impatta sul lavoro e sulla sburocratizzazione e che se, attivato nei primi 100 giorni di 
governo, darebbe all’edilizia un’altra velocità: la ripresa del settore e dell’economia regionale – ha 
commentato il Presidente dell’Ance Piemonte Valle d’Aosta Paola Malabaila al termine dell’incontro al 
quale hanno partecipato i Vice Presidenti dell’Organismo Regionale e i Presidenti delle Associazioni 
Territoriali. – Abbiamo predisposto un documento che riguarda più ambiti perché il settore delle 
costruzioni tocca più aspetti e ha un importante peso nell’economia del Piemonte: rappresenta, in 
termini di investimenti, il 7,3% del PIL regionale e in termini di occupazione il 19% degli addetti 
nell’industria e il 5,9% dei lavoratori operanti nell’insieme dei settori di attività economica”. 

 
Il Manifesto contiene richieste che interessano tutti gli Assessorati e che spaziano dall’autonomia del 
Piemonte, all’urbanistica e semplificazione, all’ambiente, alle politiche sociali, ai fondi europei, 
all’istruzione e formazione, alla difesa del suolo e opere pubbliche, alla sanità, ai trasporti, alle società 
partecipate. 

Tra i presenti gli Assessori Elena Chiorino, Marco Gabusi, Fabrizio Ricca, Roberto Rosso. 
“La nuova Giunta regionale si è dimostrata attenta e interessata alle nostre proposte che saranno 
oggetto di successivi approfondimenti operativi, a garanzia di una costruttiva interlocuzione tra 
l’Associazione e la politica regionale”, ha concluso l’Ing. Malabaila. 
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Piemonte: costruttori, ecco il manifesto 
#bloccadegrado 
14:26 Giovedì 20 Giugno 2019 
I costruttori chiedono un'altra velocità per l'edilizia piemontese. È il messaggio che arriva 
dall'assemblea dell'associazione dei Costruttori Edili del Piemonte e della Valle d'Aosta, 
convocata a Canale (Cuneo) e aperta alla neoeletta Giunta del Piemonte alla quale è stato 
presentato il Manifesto Programmatico #bloccadegrado da avviare nei primi 100 giorni di 
governo. "Agli assessori presenti abbiamo sottoposto un piano di azione trasversale su diversi 
ambiti di competenza, che impatta sul lavoro e sulla sburocratizzazione e che se, attivato nei 
primi 100 giorni di governo, darebbe all'edilizia un'altra velocità: la ripresa del settore e 
dell'economia regionale", spiega il presidente dell'Ance Piemonte Valle d'Aosta Paola 
Malabaila. "Il documento riguarda più ambiti perché il settore delle costruzioni tocca più aspetti 
e ha un importante peso nell'economia del Piemonte: rappresenta, in termini di investimenti, il 
7,3% del Pil regionale e in termini di occupazione il 19% degli addetti nell'industria e il 5,9% 
dei lavoratori operanti nell'insieme dei settori di attività economica". Il Manifesto contiene 
richieste che interessano tutti gli assessorati e che spaziano dall'autonomia del Piemonte, 
all'urbanistica e semplificazione, all'ambiente, alle politiche sociali, ai fondi europei, 
all'istruzione e formazione, alla difesa del suolo e opere pubbliche, alla sanità, ai trasporti, alle 
società partecipate. Tra i presenti gli assessori Elena Chiorino, Marco Gabusi, Fabrizio Ricca, 
Roberto Rosso. 
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Costruttori piemontesi: necessario far ripartire 

l’edilizia 
Presentate all’assemblea Ance Piemonte e Valle d’Aosta delle proposte per dare una 
scossa a tutto il tessuto economico. 

 

 
PUBBLICATO IL 21/06/2019 
ULTIMA MODIFICA IL 21/06/2019 ALLE ORE 10:11 

CLAUDIA LUISE 

TORINO 

Dalle parole ai fatti con lo scopo di far ripartire il settore dell’edilizia. È il messaggio che i costruttori 
piemontesi hanno trasmesso forte alla nuova giunta regionale durante l’assemblea dell’Ance Piemonte e 
Valle d’Aosta che è stata l’occasione per presentare un manifesto con le proposte da attuare nei primi cento 
giorni e che, assicura la presidente regionale dell’associazione Paola Malabaila, potrebbero dare una scossa 
a tutto il tessuto economico. Tav ma non solo: si tratta di proposte trasversali che riguardano tutti gli 
assessorati e che gli stessi assessori hanno assicurato di condividere. A partire proprio dal governatore 
Alberto Cirio che, anche se non era presente, ha ricordato l’appuntamento preso per fine giugno con il 
ministro Toninelli per presentare un dossier diviso per province con l’elenco delle opere bloccate che 
“bisogna far ripartire al più presto” o di quelle che viaggiano a rilento. 

Piatto forte della discussione sarà la Asti-Cuneo, ma anche il Terzo valico, il Colle del Tenda e la 
Pedemontana piemontese. Nessun accenno, invece alla Torino-Lione anche se due degli assessori presenti 
all’incontro, Roberto Rosso e Elena Chiorino, assicurano che tutta la giunta si batterà contro la mini Tav. 
«C’è un problema oggettivo, se viene avanti questa proposta diventa una servitù per il Piemonte e apre 
scenari di sviluppo logistico per la Lombardia. Noi teniamo alla nostra Regione» è perentorio Rosso. 

Una delle proposte dei costruttori ampiamente sposata anche nel programma di Cirio è quella di esentare le 
imprese dall’Irpef e Irap in proporzione al numero di nuova assunzione di personale. «C’è convergenza con 
le nostre idee e un impegno a una collaborazione reciproca per andare più velocemente. La volontà è di un 
riscontro continuo tra le associazioni e le strutture tecniche degli assessorati» spiega ancora Malabaila. Per 
Chiorino promesse anche sul tema della formazione, soprattutto la volontà di utilizzare i fondi europei «per 
evitare» spiega «che sia un costo a carico delle aziende e dare maggiore stabilità ai lavoratori» 
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